

Forums pour l'entourage

Faire prendre conscience à quelqu'un que c'est dangereux

Par Profil supprimé Posté le 09/04/2018 à 14h23

Bonjour à tous,

La personne concernée est mon copain. On s'est quitté en novembre et début janvier on s'est remis ensemble. Il s'était mis en couple avec une fille qui fumait des joints, il a du se faire influencer et il a commencé à fumer (il fumait déjà du tabac avant).

Quand on s'est remis ensemble il m'a promis qu'il arrêtait ça, et je lui avais dit que si j'apprenais qu'il avait retoucher à ça je le quittais, je supporte vraiment pas ça.

Le problème c'est que ce midi il m'a avoué qu'il n'a pas arrêté de fumer le joint. J'ai eu le temps de l'appeler que 2min avant que sa pause déjeuner se termine, je sais juste qu'il fume que 2-3 joints par semaine pour décompresser, et il a ajouté "rien de bien méchant". On se rappelle ce soir pour en discuter.

Il a pas l'air de se rendre compte que c'est dangereux, il n'a pas l'air concerné par les dangers de la drogue, je ne sais pas comment lui faire prendre conscience des risques qu'il prend. J'ai peur pour lui, qu'il ai des problèmes de santé ou des problèmes mentaux, qu'il sombre dedans, qu'il commence à consommer d'autres drogues, qu'il devienne toxicomane ou qu'il fasse de la prison, j'ai vraiment peur pour lui je ne sais pas comment lui faire comprendre qu'il faut qu'il arrête maintenant avant qu'il ne devienne complètement accro et que ce soit encore plus dur d'arrêter.

J'ai demandé conseil à des amis proches qu'on a en commun, ils m'ont dit de lui expliquer tous les risques pour la santé et au niveau de la justice, et que si il commence à dire "je fais ce que je veux" etc, de poser un ultimatum, c'est soit moi soit les joints. Car comme il a pas osé me dire qu'il fumait par peur de me perdre, peut-être que l'ultimatum le fera réagir, il aura peur de me perdre et fera des efforts pour arrêter les joints, mais je ne sais pas si c'est une bonne solution.

Merci d'avance pour vos réponses...

1 réponse

Profil supprimé - 10/05/2018 à 19h17

Bonjour , tu ne peux pas te faire autant d'angoisse pour lui, stop il est certain que si tu ne supportes pas le cannabis tu dois lui en parler, essayer de discuter avec un peu de recul sur votre histoire.

Dur de te répondre, tu as la réponse dans ta question quand tu écris que s'il retouche à ça tu le quittera..bonne soirée